

# Aux tempos de l'été

*Rythmes cubains et guitares virtuoses, place du Château. Martin Folly et son groupe au Cros sans oublier le final de Jaspas dans la Bourgade. Musiques en fête !*



## Final « de feu » avec Jaspas dans la Bourgade

Si, de leur côté, les Cagnencq organisaient avec enthousiasme aux Carabiers leur traditionnel feu de la St-Jean pour célébrer l'arrivée de la belle saison un final formidable de la fête avait lieu dans la montée de la Bourgade.

En effet, autour de minuit le groupe Jaspas (installé devant l'épicerie du village) faisait danser tous les noctambules réunis au niveau de la Cagn'Haute. C'est d'ailleurs à l'initiative de Sam, le patron du bien connu « bar-pressé » du Vieux-Bourg, qu'avait lieu ce bœuf en forme de cocktail musical très enlevé.

La pente et les automobiles qui descendaient vers le centre-ville n'ont pas empêché ces jeunes musiciens – et notamment leur tonique chanteuse – d'animer pendant près de deux heures un concert aussi rythmé que joyeux. Au grand plaisir de tous les participants prolongeant ainsi un programme très chaud et show !

L'été servira de thème festif maintenant le 11 juillet en centre-ville. Gageons que les bons tempos d'avant-hier feront des émules !

**M.M. et G.B.**